

Ressort: Auto/Motor

Bundesregierung: Umweltbonus für E-Autos hat geringen Einfluss auf Umwelt

Berlin, 30.07.2016, 11:38 Uhr

GDN - Die Bundesregierung erwartet nicht, dass der neue "Umweltbonus" beim Kauf von Elektrofahrzeugen der Umwelt helfen wird: "Der Absatz von circa 300.000 Elektrofahrzeugen alleine hat auf die Reduktion von Luftschadstoffen einen geringen Einfluss", schrieb Dorothee Bär (CSU), Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesverkehrsministerium, auf eine Kleine Anfrage der Grünen-Fraktion im Bundestag, berichtet der "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe). Seit dem 2. Juli können beim Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (Bafa) Zuschüsse in Höhe von 4.000 Euro für reine E-Autos beantragen, für sogenannte Plug-in-Hybride ist ein Zuschuss von 3.000 Euro vorgesehen.

Die Kosten teilen sich der Bund und die Hersteller jeweils zur Hälfte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76018/bundesregierung-umweltbonus-fuer-e-autos-hat-geringen-einfluss-auf-umwelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com